

Activan campañas solidarias para apoyar a familias más vulnerables

INVIERNO. Organizaciones sociales y vecinales apelan a la solidaridad de la comunidad para la donación de comida, ropa de abrigo, útiles de aseo, dinero, entre otros, con el fin de seguir entregando alimentación en comedores, así como ayuda a los más necesitados en días con bajas temperaturas.

Verónica Salgado
 cronica@australosorno.cl

Diversas campañas solidarias se están realizando en la comuna para ir en apoyo de las familias más vulnerables, que están pasando momentos complicados durante este frío y lluvioso invierno.

Es así como organizaciones sociales, vecinales y religiosas han activado iniciativas para reunir alimentos no perecibles y todo lo que sirva para preparar un plato de comida caliente; ropa de abrigo, ropa de cama, útiles de aseo, pañales de niños, aportes en dinero, entre otros artículos de primera necesidad.

La solidaridad es un factor fundamental para el funcionamiento de comedores abiertos que entregan un plato de alimento caliente a quienes no tienen que comer, así como ropa de vestir o frazadas para poder dar abrigo y cobijo con el fin de respaldar a aquellos que no tienen recursos para comprarlos.

De hecho, en esta época, es cuando más crece la demanda por albergues y comedores debido a las lluvias y bajas temperaturas. Es en estos sitios es el único lugar donde pueden acceder a un plato de comida ca-

liente o tener un espacio confortable y calefactado que los resguarde del frío.

Además, este año ha sido particularmente complejo debido a la creciente cantidad de personas en situación de calle, las que se pueden observar a simple vista durmiendo en calles, plazas o en cualquier sitio que les entregue un mínimo de seguridad y algo de calor.

COMEDORES

El comedor solidario "La Familia", creado por Miriam Fuica junto a sus seres queridos en el pasaje Los Ángeles 2462, en la Villa del Rahue, de Rahue Alto, lleva más de 5 años enfocado en los más necesitados. Si bien inicialmente fueron 20 raciones, poco a poco fueron aumentando hasta llegar actualmente a distribuir entre 190 a 230 cada sábado y domingo a vecinos que llegan de sectores o poblaciones como Carlos Condell, Vista Hermosa, Santa Rosa, entre otras, además de familias de campamentos.

Ricardo Barría, esposo de Miriam y cocinero del recinto, explicó que siempre es importante poder contar con el apoyo de la comunidad, por lo que constantemente están solicitando aportes para lograr dar un plato de comida cada fin de semana a muchas familias ne-



EL COMEDOR ABIERTO "OLLA SOLIDARIA SANTA MARÍA JOSEFA" ESTÁ EN CAMPAÑA PARA PODER SEGUIR ENTREGANDO AYUDA A LOS NECESITADOS.

cesitadas.

"Lo más difícil son los alimentos no perecibles como legumbres, aliños, arroz, o longanizas, entre otros. Sin la ayuda de la gente no podríamos llevar adelante esta labor. También recibimos ropa de todas las edades, en esta época es muy importante al igual que ropa de cama. En general, agradecemos a quienes nos apoyan e invitamos a que sean muchos más quienes se sumen con aportes", dijo Barría. El contacto para aportes es +56944004482.

El comedor abierto "Olla Solidaria Santa María Josefa", realizado por voluntarias y



EN EL COMEDOR DE LA SAN LEOPOLDO REQUIEREN APORTES.

miembros de la comunidad de Siervas de Jesús de la Caridad, también entrega ayuda a quienes más lo requieren y dependen de las donaciones que reciben en la sede ubicada en calle 12 de octubre, esquina Madrid, en población Quinto Centenario. Con desayuno y almuerzo los días lunes, miércoles y viernes, sumado a la entrega en terreno, resulta importante poder contar con la solidaridad de la comunidad.

La hermana Mariela explicó que la ayuda que necesitan muchas familias es constante, más aún durante el invierno, donde un plato de comida caliente y tener ropa para abri-

Fecha: 25-06-2024
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: **Activan campañas solidarias para apoyar a familias más vulnerables**

Pág.: 3
 Cm2: 304,3
 VPE: \$ 264.729

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

30 años ha funcionado

el comedor comunitario asociado a la parroquia San Leopoldo Mandic, en población Las Vegas, Rahue Alto, que de lunes a viernes entrega almuerzo a 80 personas necesitadas.

(viene de la página anterior)

-garse es indispensable.

“Lo primero es agradecer a todos quienes nos apoyan porque es fundamental. Quiero invitar a que sean más personas las que puedan darnos una mano, ya sea en alimentos o ropa, porque todo es de gran ayuda. La solidaridad siempre es clave para poder dar apoyo a quienes más lo necesitan. La ropa de cama, como frazadas, es importante, porque mucha gente que está pernoctando en las calles requiere tener al menos con que cubrirse”, dijo la religiosa, quien agregó que las contribuciones pueden hacerse en el mismo comedor o a través del +56995173508.

Ubicado en la Población Las Vegas de Rahue Alto, atiende desde hace 30 años el comedor comunitario Mateo 25, asociado a la parroquia San Leopoldo Mandic, que diariamente reparte 200 almuerzos preparados por voluntarias de la comunidad parroquial. Además, cuenta con un albergue para 12 personas y la entrega de ropa de vestir y cama para

quienes lo requieran. “La solidaridad es necesaria para mantener nuestra labor social activa porque, además, en invierno es mucha la gente que solo recibirá el plato de comida caliente que acá encuentran durante todo el día. Así que estamos en campaña para sumar más personas que nos apoyen con cosas tan simples como sal, legumbres o alimentos no perecibles, así como ropa de cama y abrigo, porque siempre hay quien requiere una ayuda frente a la adversidad”, dijo el párroco Felipe Fernández. La ayuda se recibe en la oficina parroquial de 09.00 a 19.00 horas o por el número +56964562999.

ACCIONES SOLIDARIAS

En la villa Buscando un Futuro, ubicada al final de calle Aca-pulco, en Rahue Alto, se lleva a cabo la olla común “Vecinos Unidos” que martes y viernes, a partir de las 13.30, entrega 100 porciones de alimentos a quienes más los necesitan.

La iniciativa es desarrollada

20 años ha operado

el comedor abierto “Olla Solidaria Santa María Josefa”, realizado por voluntarias y miembros de la comunidad de Siervas de Jesús de la Caridad, en población Quinto Centenario.



EN EL COMEDOR SOLIDARIO “LA FAMILIA” ENTREGAN ALIMENTOS Y ROPA QUE ES DONADA POR LA COMUNIDAD.

por la dirigente vecinal, Fabiola Pardo, quien con el respaldo de 3 voluntarias reparte alimentos y ropa de abrigo a personas en situación de calle y adultos mayores.

Pardo, dirigente vecinal, explicó que “es urgente que podamos contar con ayuda

porque la verdad es que las necesidades son muchas y todo lo que hacemos es gracias a las personas. Necesitamos alimentos no perecibles, verduras, leña, para ir en apoyo de unos adultos mayores o ropa de abrigo que tanto requieren en invierno porque se humedece

5 años tiene

el comedor solidario “La Familia”, creado por Miriam Fuica junto a su familia, en pasaje Los Ángeles 2462 en la Villa del Rahue, de Rahue Alto.

lección de útiles de aseo (pasta de dientes, máquinas de afeitar, jabón, etc.) y de pañales para bebé (ojalá prematuros), la que finaliza el martes 9 de julio. Quienes deseen aportar lo pueden hacer entre las 08.00 y 16.30 horas en la Oficina de Informaciones (Oirs), ubicada por el acceso principal.

En tanto, la campaña “Yo te abrigo con esperanza” es organizada por la Pastoral Solidaria y Social de la diócesis local, que está operativa hasta el 31 de julio. Los aportes monetarios se pueden efectuar a la cuenta corriente del Banco Santander número 7092542-7 a nombre del obispado de Osorno con el RUT 70.221.000-3, correo: pastoral-social-osorno@iglesia.cl

La campaña Abrazando la Infancia busca ir en ayuda de familias en campamentos. El propósito es reunir chaquetas, gorros y bufandas para niños de 0 a 18 años o apadrinar a un menor. Los interesados se deben dirigir a calle Santa María 2268 o comunicarse con Radio Supersol. ☎

El Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital Base está realizando la campaña de reco-